

La preocupación por el trabajo entre los jóvenes sube un 21,75% en 10 años

Trabajo, paro y futuro de la ciudad son, por este orden, los principales problemas para la juventud ceutí, cuya confianza en la clase política lleva una década disminuyendo

CRISTINA ROJO

CEUTA. El trabajo, el paro y el futuro de la ciudad, así como las dificultades de acceso a la vivienda, son para los jó-

venes ceutíes su principal preocupación según el 'Estudio sobre la Juventud de Ceuta 2010'. El análisis da cuenta de que la complicada situación sociolaboral del colectivo joven en la ciudad, que registra la mayor tasa de paro juvenil de España, les preocupa hoy bastante más que hace una década: entonces el trabajo era el principal problema para un 13,5%, ahora lo es para el 35,25%.



Jóvenes ceutíes en un reciente taller de ciudadanía activa. / FOTO ARCHIVO.

• 'A mal tiempo, buena cara'. Esta máxima del refranero popular podría aplicarse a la juventud ceutí siguiendo el análisis sobre sus principales preocupaciones realizado por los sociólogos José Miguel Cantón Gálvez, Francisco Javier Escobar Rivas y Carlos Rontomé Romero, y presentado la semana pasada en la ciudad. Y es que pese a ser el colectivo con la mayor tasa de paro del país y los peores resultados de fracaso escolar (un 38,8% de estudiantes no terminó la ESO en el curso 2009-2010), los jóvenes de entre 15 y 29 años de la ciudad mantienen su optimismo de cara al futuro, incluso son más optimistas hoy que hace 10 años y un 61% de ellos piensa que sus principales problemas se pueden solucionar a corto o medio plazo.

que más peso han perdido entre la juventud ceutí a lo largo de la última década ha sido la inseguridad ciudadana, que ha descendido algo más de 11 puntos entre sus preocupaciones, además de las drogas, que

Pese a ser consciente de sus problemas, la juventud ceutí de hoy es más optimista que hace una década

baja 9 puntos. Cuando se cruzan género, edad y origen sociocultural, no se encuentran grandes diferencias sobre los grandes problemas, pero sí sobre otros de ellos. Por ejemplo, la oferta educativa y las dro-

gas preocupan más a los jóvenes de 15 a 19 años (20,6%), mientras que para los mayores de 25 a 29 representa un 4,9%. Por el contrario, uno de cada cuatro jóvenes de 25 a 29 años está más preocupado por el paro (24,9%) que un joven de 15 a 19 (11,2%). Según el género, las mujeres identifican también como problemas importantes la oferta educativa (13,3%) y el futuro de la ciudad (18,7%).

Pese a ser conscientes de sus problemas, la juventud ceutí de hoy es más optimista que hace diez años, aunque es importante destacar que los más pesimistas son quienes se se autoposicionan como de clase baja (56%), parados (48,6%), de origen sociocultural árabe (40,5%) y con estudios inferiores a Secundaria (35%).

LAS NOTAS

- ◆ **Mejora la seguridad.** La seguridad ciudadana ha dejado de estar entre los principales para los jóvenes. En 2001 lo era para un 14,8%, en 2010 ya solo es así para el 3,61%.
- ◆ **Drogas.** La preocupación por las drogas desciende un 9,34% desde 2001, siendo los más jóvenes, entre 15 y 19 años y de origen árabe quienes lo identifican.
- ◆ **Estudios.** La oferta educativa existente en la ciudad autónoma sube en el índice de principales problemas, creciendo 5.41 puntos y llegando al 8,87%.

La UGR crea un Campus de Software libre para niños en Granada

EL PUEBLO / CEUTA. El Campus de Software Libre, un nuevo programa organizado por la Oficina de Software Libre de la Universidad de Granada y la Delegación TIC en colaboración con el Gabinete de Acción Social, a realizar en la ETS de Informática. Según informa la universidad en su página web, se ha concertado un acuerdo con la empresa Centro Integral de Estudios Medioambientales, 'Ciempíes' para el apoyo a las tareas docentes con objeto de establecer un espacio lúdico y formativo donde se desarrollen actividades participativas dirigidas a los niños y niñas de 7 a 16 años durante el periodo estival.

Las actividades planteadas, así como la dinámica de este recurso pretende complementar otro tipo de actividades desarrolladas por el Gabinete de Acción Social, focalizadas en el desarrollo de actividades deportivas y que responden a las inquietudes y capacidades de los niños.

Aprobado por la Comisión de Acción Social, el Gabinete de Acción Social de la UGR oferta a todo el colectivo de empleados universitarios 80 subvenciones de 50 euros para sufragar parte de los gastos de matriculación de los hijos de empleados universitarios en el curso, cuyo precio total es de 110 euros sin subvención.

Podrá solicitar las subvenciones el personal de la Universidad de Granada contemplado en los apartados a, b, c, d, e y g del artículo Tercero del Reglamento y Plan de Acción Social de la Universidad. El plazo de presentación de solicitudes estará abierto a partir del próximo martes 22 hasta el 18 de junio o hasta agotar las plazas disponibles. Más información sobre la subvención y el Campus, en la página web de la Universidad. (www.ugr.es)

CAFETERÍA

La Jota

C/ Méndez Núñez, 6 - Ceuta
Tfnos.: 956 51 53 65 - 690 823 178
lajotaceuta@hotmail.com

■ EXTENSA SELECCIÓN DE CERVEZAS Y VINOS

■ PRUEBE NUESTROS HELADOS CASEROS

MENÚ CASERO 8€

Cada día más

www.elpueblodeceuta.es